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Sehr geehrter Herr Oberbürgermefster,~· · · ~~-----~-... -•. , .. -··---J u • · · 

die Stadt Numberg nimmt die gesellschaftliche Verantwortung tor junge Menschen auch im Be
reich der Ausbildung intensiv war. 
Gerade im gewerblichen Bereich bildet sie Ober den Bedarf aus (siehe: 11. E:lericht "Daten, Fak
ten, Strukturen· des Referats fQr Allgemeine Verwaltung). Weiter heißt es in dem Bericht: »Die 
Anzahl von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die kurz nach Ausbildungsende zu anderen 
Dienstherren bzw. Arbeitgebern wechseln, hat in den letzten Jahren deutlich zugenommen. Auch 
diese Entwicklung wird seitens des Personalamtes in der Personalbedarfsplanung berOcksichtigt; 
die Zahl der Ausbildungsplätze hat daher insgesamt zugenommen." 

Junge Menschen auf der Suche nach einem Ausbildungsplatz suchen auch nach beruflicher Si
cherheit nach der Ausbildung. Dies kann, vor allem in Zeiten des FachkrAftemangels; eine ent
scheidende Bedeutung fOr die Auswahl des Ausbildungsplatzes sein. 

Im Werkausschuss Service öffentlicher Raum am 18.09.2015 wurde im Personal- und Sol:ialbe
richt 2014 auch die Ausbildungssituation bei SÖR vorgestellt. Dort heißt es: "Weiterhin· können 
wir den Auszubildenden keine feste Zusage far eine unbefristete Übernahme nach der Ausbfl~ 
dung geben." Es·wurde berichtet, wie schwierig es ist, die Auszubildenden nach Ausbildung z.B. 
mr eine drei- oder sechs Monate später freiwerdende Stelle bei SÖR zu halten. 

Daher stellen Wir folgenden Antrag: 

Die Verwaltung berichtet 
1. Ober die Obernahmesituation nach der gewerblichen Ausbildung bei SÖR; wenn andere 

Bereiche ebenfalls betroffen sind, bitten wir die$e einzubeziehen. 
2. über Lösungsmögtichkeiten, wie Auszubildende für eine später freiwerdende :Planstelle 

bei der Stadt gehalten werden können. 

Mit freundlichen GrOßen 

j ./!{~ 
Elke Leo 
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende 

www.gruene.rathaus.nuemberg.de 
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